



おおくす



4・5・6年生が、真剣に取り組めました！ ～全国学力・学習状況調査と、みえスタディ・チェック～

4月17日(木)、6年生が、今年度の全国学力・学習状況調査に臨みました。続く18日(金)には、4・5年生が、みえスタディ・チェックに臨みました。



普段のテストで取り組んでいる1枚だけのプリントでなく、問題が20ページ程の冊子型になっているために扱い方に戸惑ったり、自分の考えを作文する問題に悪戦苦闘したりする姿も見られましたが、子どもたちは最後まで粘り強く問題に向き合い、目の前の課題を解決しようと一生懸命にがんばっていました。

また、みえスタディ・チェックでは、CBT(コンピューターベースのテスト)を活用して回答する問題もあり、子どもたちは日頃から取り組んできたICT技能の成果を発揮していました。

本日22日(火)に、6年生は、生活習慣や学習環境等に関する児童質問調査に取り組む予定です。この調査もすべてICTを使って回答する調査です。

静かに、よく味わって食べています。～給食の時間～



4限目が終わると、楽しい給食の時間が始まります。給食当番さんを中心に、子どもたちは全員マスクをつけ、落ち着いて準備を進めています。準備ができれば、全員で「いただきます」をして食べます。どの学年も、教室がとても静かなので、子どもたちは給食をよく味わって食べることができています。おかわりする子も多く、食品ロスも少ないです。

是非ともこの習慣を続けていってほしいと思います。

正しい知識と判断、素早い行動が大切 ～避難訓練～

4月21日(月)、2限目の授業中に、2階の家庭科室から火災が発生したという想定で、避難訓練を実施しました。放送により、火災発生が告げられると、子どもたちは緊張感をもって訓練を行いました。

訓練の実施前にどのように避難すればよいのか学習を重ねてきた子どもたちは、「お・は・し・も・て」の約束を守り、決められたルートで、安全に素早く行動することができました。

今回は火災の避難訓練ということで、ハンカチやマスクで口や鼻を抑え、煙を吸い込まないように気を付けました。



【安全に気を配りながら階段を下る子供たち】



【低学年に道を譲って、待機する上級生(左側)】

実際の火災では、煙を吸い込むことが一番命に係わる危険な状況を招くそうです。ハンカチは時に命を守る道具になることや、煙が廊下に充満してきた時はできるだけ姿勢を低くして避難することを伝えました。

これからも様々な場合を想定して避難訓練を行いますが、防災についてしっかりと学んだ上で、緊張感をもって取り組んでいきたいと思います。

お・は・し・も・て

おさない はしらない しゃべらない もどらない ていがくねんが優先

5月の行事予定

- 1(木)・・・家庭訪問(水曜日課)
 - 2(金)・・・遠足予備日
 - 8(木)・・・家庭訪問(水曜日課) クラス写真
 - 9(金)・・・家庭訪問(水曜日課)
 - 10(土)・・・みまもり隊総会 13:30～
 - 12(月)・・・委員会(5～6年生と4年生の代表)
 - 15(木)・・・耳鼻科健診(1.3.5年生) 第1回学校運営協議会
 - 19(月)・・・クラブ(4～6年生)
 - 20(火)・・・海岸清掃(4年生)
 - 21(水)・・・みまもり隊一斉下校 1年生を迎える会
 - 29(木)・・・歯科健診
- 6月2日(火)・・・プール掃除(6年生) 予備日6(金)

